

Antwort zur Anfrage der Fraktion Die Linke vom 28.04.2022 zur Buslinie 369 Drucksache 3944

Text der Anfrage:

Warum wurde die Linie 369 während der Umbauphase des Jahnplatzes nicht befahren und wer hat das so entschieden?

Das Amt für Verkehr teilt mit:

Seit Anfang Januar 2022 verkehrt die Linie 369 nicht durch die Spindelstraße und wird über Otto-Brenner-Straße, Lohbreite und Heeper Straße umgeleitet. Grund dafür ist die Vollsperrung der Huberstraße zwischen Mühlenstraße und Heeper Straße aufgrund von Bauarbeiten.

Während der Sperrung des Jahnplatzes wurde die Linie 369 geringfügig umgeleitet und in beiden Richtungen über den Kesselbrink geführt.

Die Bedienung der Spindelstraße wird erst mit der Freigabe der Huberstraße wieder aufgenommen.

Die Fahrten durch die Spindelstraße sind unabhängig von den Bauarbeiten am Jahnplatz.